

weit vom Thore zu thun hatte, und wie er ihn gewahr wurde, rief er sogleich den andern Teufeln zu, ihn hinauszutwerfen, weil er sie alle miteinander zu Schande schlagen könnte. Da nahmen sie den Landsknecht



und schoben ihn hinaus und riegelten die Thür hinter ihm zu. Verdrießlich stieg er wieder die Himmelstreppe hinauf und klopfte an das Thor. Sobald aber Petrus ihm aufthat, warf er seinen Ranzen hinein und wünschte sich selber in den Ranzen. Da war er im Himmel. Petrus aber mußte über den Streich so lachen, daß er ihn ließ, wo er war, und so blieb der lustige Landsknecht auch im Himmel.